

「みんなでつくるドングリの森」植樹会

10月25日(月)
森林公園とっとり出会いの森

ちづ保育園の園児67人、みささこども園の園児39人が、森林公園とっとり出会いの森で開催された植樹会に参加しました。



今回植樹したコナラの苗木は、令和元年度に「森の教室」で森の働きや大切さを学んだ園児が2年間育てたものです。順調に生育すれば、約10年でドングリの実が拾えるまでに成長します。

植樹の後は、公園内の芝生広場へ移動して「森の体操」を披露し、参加した園児へ記念品が送られました。

この事業は「ファミリーマート 夢の掛け橋募金」から(公社)国土緑化推進機構に寄付された緑の募金を活用し、鳥取県緑化推進委員会により実施されたものです。



植樹の様子

問合せ先 役場山村再生課 ☎75-3117



ブドウ・白ネギ農家 古谷さんご夫婦が 知事表彰されました!

10月19日(火) とりぎん文化会館

鳥取県優秀経営農林水産業者等表彰式典において、古谷浩平さん・葉子さん「いきいき農林水産業者(園芸部門)」として平井知事から表彰状を授与されました。ご夫婦は、県外から移住して営農し、主にブドウと白ネギを栽培されています。町内で後継者不足で遊休農地化が心配されている土地の担い手となるなど、地域へ貢献されています。

古谷さんご夫婦は、「とても励みになります。いただいた賞に恥じないように、今後も真面目に土と向き合います。これからも、智頭町や鳥取県の良さを、ブドウや白ネギという形で表現し多くの方に広めていきたいです。」と話されました。



受賞された古谷浩平さん、葉子さん